
2016

年
12

月
21

日星期三 责编：徐杰创意：刘学萍质检：李春晓

晚报广告咨询热线：

6263965

信阳 综合
02

信阳消息（见习记者郭晓雨）昨日
上午，光山县孙铁铺镇江湾村村民们收
到了来自我市数十个单位为他们带来
的“大礼”。 我市文化科技卫生“三下
乡” 集中示范活动暨“推动移风易俗
树立文明乡风” 系列活动在该村文化
广场举行，上百名文艺工作者、科技人

员和医疗卫生专家， 为广大农民群众
提供义诊、青少年心理咨询、义写春联、

农业科普知识、法律咨询服务等形式多
样的服务活动，受到群众的热烈欢迎。

村民刘玉芳早早的就赶到了活动
现场， 她高兴地对记者说：“听说‘三下
乡’可以为村民免费义诊，还有精彩的戏

曲表演，大家都想早早过来。 ”参加活动
的志愿者们也满怀热情地为前来赶“三
下乡”大集的农民服务，各个服务点前都
被群众围得水泄不通。

“老师给我写副对联，让我们家今年
也过个红彤彤的年！ ”“我女儿要结婚了，

老师， 你帮我写点新婚祝福的对联可以
吗？ ”随着活动正式开始，许多群众纷纷
拿着红纸到“送春联下乡”的书法家展台
前，请求书法家们现场挥毫。 “这可是书
法家，都是手写的对联，比我们买的打印
的对联更有心意。 ”张奶奶开心说道。

“大爷你这个病得去医院做个肠
镜”“大妈你的血压有点高， 平时一定要
注意饮食，不要吃得太咸了。 ”在市中心
医院的服务台前，群众纷纷上前，将自己
日常病痛告诉医生，咨询防治的方法。

市农业局展台也早早将各类种植、

养殖等贴近群众生产生活的书籍摆上
桌，供大家现场查阅和咨询；市文广新
局的艺术家给村民们奉上了精彩的文
艺演出，现场观众笑声四溢。

启动仪式上，主办单位还现场向江
湾村捐赠了款物， 用以支持该村文化、

科技、卫生事业发展。

贴心服务助力农村精神文明建设

我市文化科技卫生“三下乡”集中示范活动暨“推动移风易俗树立文明乡
风”系列活动启动

信阳消息（记者李浩）

12

月
20

日，在第六届中国电子商务与物流企业
家年会暨第四届中国大数据金融发展
高峰论坛期间，信阳市电子商务与电商
物流产业发展阶段性成果汇报会在北京
召开。市委书记乔新江，市政府副市长李
正军，海关总署原党组成员、中国口岸协
会会长叶剑， 商务部电子商务与信息化
司副司长聂林海， 工信部产业政策司副
司长辛仁周， 原国家邮政管理局政策法
规司司长达瓦， 阿里研究院院长高红冰
及中国物流与采购联合会、 中国电子商
务协会等有关领导和专家出席会议。

汇报会上，鄂豫皖一日达、掌合天
下、敦煌网等部分入驻信阳的电商企业
代表介绍了企业发展运行情况和在信
阳发展的感受。 与会领导和专家充分肯
定了信阳电子商务及电商物流产业发展
取得的成绩， 并围绕“充分发挥信阳优
势， 大力发展跨境电商”“积极推进产业
与电商融合发展， 加强对电商依法诚信
经营管理”“推进电商绿色发展， 加快电
子商务产业升级， 推进电子商务与传统
产业深度融合， 大力发展电子商务要素
市场和电子商务民生服务体系建设”“建
立健全电商物流网络， 助推农村电商发
展”等内容，为信阳电子商务及电商物流
产业发展出谋划策，共商发展大计。

听取各位领导和专家的意见和建
议后，乔新江说，非常感谢电商物流界
的领导和资深专家为信阳电商物流产
业发展“把脉问诊”，大家的到来充分体
现了各位领导和专家对电商物流产业
的高度重视与关注， 对信阳发展的关
心、厚爱和支持。 电子商务和现代物流
业是当前的朝阳产业、绿色产业，是未
来经济发展的强大增长点。信阳区位优
越、交通便捷、人力资源和土地资源丰
富，发展电商物流产业具有得天独厚的
优势和条件。尤其是信阳周边

300

公里
半径内有郑州、武汉、合肥三个省会城
市，这既是信阳发展电商物流产业的劣
势也是优势， 如何把劣势转化为优势，

把弱势转化为强势，关键是要增强中心
城市的产业支撑能力和辐射带动能力。

就发展前景来讲，信阳不仅是大别山革
命老区振兴发展规划确定的三个核心
发展区域之一，还是列入国家“十三五”

规划的淮河生态经济带确定的三个核
心发展城市之一，中办国办《关于加大脱
贫攻坚力度支持革命老区开发建设的指
导意见》确定的重点支持地区。这三个国
家层面的战略规划和文件， 都明确支持
信阳建成区域性中心城市。当前，信阳正
在加快推进“一市一区三枢纽”建设，着
力打造区域性中心城市， 充满活力的生
态经济先行区， 全国有影响力的交通枢
纽、信息枢纽和物流枢纽，这些都为信阳
做大做强电商物流产业提供了重要支
撑。实践证明，信阳电商物流产业虽然起

步较晚， 但发展速度很快， 发展势头很
好，信阳有条件、有决心、有信心做大做
强电商物流产业。面向未来，我们将更加
突出电商物流和农产品冷链物流产业发
展， 努力把信阳打造成全国有重要影响
力的电商物流组织中心， 为全国电商物
流产业的发展作出更大的贡献。

乔新江说，信阳电商物流产业的发
展离不开各位领导和专家的大力支持和
帮助，恳请各位领导和专家一如既往地支
持信阳，多指点迷津，多传经送宝，多到信
阳走一走看一看，对信阳电商物流产业的

发展给予更多指导、支持和帮助，同时为
信阳经济社会发展多提宝贵意见。

会上，李正军介绍了信阳经济社会
发展和电商物流产业发展情况，河区
汇报了信阳市电子商务及电商物流产
业发展阶段性成果。

当天下午，李正军还参加了第六届中
国电子商务与物流企业家年会暨第四届
中国大数据金融发展高峰论坛分论
坛———电子商务物流区域经济市长论坛，

作题为《挖掘信阳比较优势在全国物流
大通道建设中有所作为》的主旨演讲。

信阳市电商物流产业发展成果汇报会在京召开，乔新江在会上表示

努力把信阳打造成

全国有重要影响力的电商物流组织中心
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